

HANNOVERSCHE ALLGEMEINE ZEITUNG

Leserbrief vom 9. Januar 2003

KRIEG KEIN SCHICKSALSSCHLAG

Zu dem Bericht „Die Kirchen warnen vor dem Krieg“ vom 2. Januar:

Jede Stimme, die sich heute mahnend zu den Kriegsvorbereitungen äußert, ist wertvoll. Ein Krieg ist kein Schicksalsschlag, er wird von Menschen gemacht und bringt unsägliches Leid für die Menschen auf beiden Seiten der Fronten. Deshalb können die Worte von Papst Johannes Paul II. nicht hoch genug eingeschätzt werden, der sich immer wieder konsequent für den Frieden einsetzt.

Barbel

Rainer Pagel